



QUIÉNES SOMOS

En el KAICIID creemos en el diálogo y su poder para fomentar el respeto, la comprensión y la convivencia pacífica entre personas de diferentes creencias y culturas.

Nuestra organización se fundó con un mandato y una estructura única. Somos una organización intergubernamental, dirigida por representantes religiosos, dedicada a facilitar el diálogo entre distintas culturas y confesiones.

Con demasiada frecuencia, los conflictos se alimentan de la manipulación de la religión y, para resolverlos, estamos convencidos de que la participación de los líderes religiosos es indispensable.

“ (...) Creo profundamente en la visión de este Centro de promover el respeto por la dignidad humana y los derechos humanos, fomentar el respeto mutuo y generar cooperación para la justicia, la reconciliación y la paz”.

¿POR QUÉ ES TAN IMPORTANTE EL DIÁLOGO?

Casi 6.500 millones de personas en el mundo se identifican con una religión. Si involucramos a las comunidades religiosas, podemos lograr soluciones inclusivas a los conflictos relacionados con la manipulación de la religión.

El diálogo significa respeto incondicional por el otro en busca de un entendimiento y un propósito común, y no en convencer a los demás de que estén de acuerdo con una determinada perspectiva.

Es un proceso que implica la escucha activa y compasiva en busca de un entendimiento mutuo o el respeto de diferentes puntos de vista.



Ban Ki-Moon

Exsecretario General
de las Naciones Unidas



QUÉ HACEMOS

En el KAICIID convocamos y facilitamos. Dotamos a las comunidades religiosas de conocimientos y habilidades sobre marcos políticos, derechos humanos y desarrollo sostenible, al tiempo que formamos a políticos en materia de alfabetización religiosa, diálogo interreligioso e inclusión. Nuestra organización reúne a agentes religiosos, líderes políticos y expertos para que puedan encontrar soluciones comunes a problemas compartidos y desafíos globales.

Apoyamos a estos agentes a través de programas de formación, talleres y alianzas, desarrollando y aplicando soluciones multilaterales inclusivas y representativas.



Construimos capacidades

La formación para el diálogo ocupa un lugar destacado en muchos de nuestros programas. A través del aprendizaje electrónico y los recursos en línea, con nuestro programa de becas y alianzas establecidas con organismos internacionales como la Organización Mundial del Movimiento Scout, trabajamos con expertos en diálogo de todo el mundo para ofrecer a las personas las herramientas necesarias para integrar el diálogo en sus comunidades.



Convocamos

Como entidad convocante, el KAICIID establece y apoya redes interreligiosas y plataformas de diálogo en todo el mundo, organiza conferencias, talleres locales y otros foros. Reunimos a líderes religiosos y políticos para promover el diálogo como aspecto fundamental de la elaboración de políticas destinadas a abordar problemas globales como el cambio climático, la desigualdad y la pobreza. Nuestro objetivo es reconocer y promover la inestimable contribución de las comunidades religiosas a la paz y el desarrollo, y colaborar con ellas para resolver los retos mundiales.



Trabajamos regionalmente

El diálogo es esencial para superar juntos los retos, ya sea por diferencias religiosas o por conflictos relacionados con la tierra o los recursos. Nuestros programas fomentan la cohesión social a través del diálogo en comunidades de todo el mundo. Construimos plataformas en las que el diálogo sostenido puede tener lugar en situaciones propensas a conflictos, y en sociedades y comunidades locales de África, la Región Árabe, Asia y Europa.

Nuestro Programa de Becas del KAICIID comienza con un año de formación híbrida, como una iniciativa continua de desarrollo de capacidades y creación de redes que conecta, cultiva e inspira a líderes emergentes -líderes religiosos, educadores y expertos en diálogo interreligioso- de diferentes orígenes religiosos y nacionalidades.

La Red de Antiguos Alumnos equipa y capacita a los becados comprometidos con la facilitación del diálogo interreligioso e intercultural. Proporciona a los becados una red continua y oportunidades de desarrollo profesional para lograr resultados duraderos.

La Red Institucional, de reciente creación, fomenta la cooperación entre las instituciones de enseñanza superior afiliadas para incorporar planes de estudio de calidad sobre el diálogo interreligioso.

MÁS DE
500
BECADOS
FORMADOS DE
92 
PAÍSES
DIFERENTES



DÓNDE TRABAJAMOS

KAICIID EN EL MUNDO

Fomentamos la cohesión social y sociedades pacíficas a escala mundial, promoviendo el diálogo interreligioso e intercultural mediante la creación de capacidades, alianzas con organizaciones internacionales y ofreciendo acceso a recursos y oportunidades de aprendizaje en línea.

Actuamos en muchos países del mundo, con especial atención en Asia, África, la región árabe y Europa. Hemos apoyado la creación de cinco plataformas de diálogo en nuestras regiones prioritarias, que son verdaderos ejemplos de cooperación interreligiosa como contrapeso a la manipulación de la religión para la violencia.

En estas regiones, colaboramos con la sociedad civil local y organizaciones confesionales y no gubernamentales para abordar temas como la prevención de la incitación al odio, la educación inclusiva y la protección de los lugares religiosos. Ofrecemos formación en periodismo sensible a los conflictos, enseñamos a utilizar las redes sociales para prevenir conflictos y fomentamos la educación y el intercambio interconfesional junto con nuestros colaboradores locales.

EL KAICIID EN EUROPA

Basado en tres pilares, nuestro Programa de la Región de Europa une a líderes religiosos y políticos para abordar algunas de las necesidades más acuciantes del continente.

Programa de la Región Europa

Se centra en la lucha contra el discurso del odio y contra los actos de violencia cometidos en nombre de la religión. Fomentamos la educación inclusiva para y con los refugiados y los migrantes.

Para contrarrestar los prejuicios, la desinformación, los ataques y la violencia contra musulmanes, judíos y otros grupos religiosos minoritarios en Europa, apoyamos activamente el Consejo de Líderes Musulmanes y Judíos, una plataforma única que reúne a más de 50 líderes musulmanes y judíos de más de 20 países.



Programa de Personas que Buscan Refugio en Europa



Iniciativa de Cohesión Social



Programa Regional de Colaboración y Creación de Redes

Red para el Diálogo	Educación inclusiva para y con los refugiados	Consejo de Liderazgo Musulmán Judío
Foro de Diálogo Político Europeo sobre Refugiados y Migrantes	Respuesta a la violencia en nombre de la religión	Majlis de Líderes Musulmanes Europeos
Integración a través del diálogo	Contrarrestar la incitación al odio	Fomento del diálogo en otras organizaciones y redes

NUESTRAS INICIATIVAS GLOBALES DE DIÁLOGO INTERRELIGIOSO

Europa

Creación del Consejo de Liderazgo Judío-Musulmán (MJLC), apoyado por el Majlis de Líderes Musulmanes Europeos (EuleMa). Establecimiento de la Red para el Diálogo.

Región Árabe

Establecimiento de la Plataforma Interreligiosa para el Diálogo y la Cooperación en el Mundo Árabe (PIDC), la Red de Facultades e Institutos Religiosos Cristianos y Musulmanes en el Mundo Árabe (NFRI) y la Red Regional de Medios de Comunicación Social.

Asia

Apoyo a la creación de la Conferencia sobre el Diálogo entre Ciudades del Sudeste Asiático.

África

Apoyo a la Red de Periodistas por la Paz y la Plataforma de Confesiones Religiosas de África Central en la República Centroafricana. Establecimiento del Foro de Diálogo Interconfesional por la Paz y la Red de Responsables Políticos de Apoyo a la Reconciliación, la Paz y la Seguridad en Nigeria.



NUESTROS ALIADOS

El éxito de nuestro trabajo depende de la colaboración con nuestros aliados. Trabajamos con líderes de múltiples confesiones, organizaciones interreligiosas, organizaciones internacionales, agentes de base, gobiernos y universidades para acrecentar el impacto de nuestro trabajo en el mundo.

Entre otros, nuestros aliados son:

- Unión Africana (UA)
- Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN)
- Unión Europea (UE)
- Religiones por la Paz (RfP)
- Alianza de Civilizaciones de las Naciones Unidas (UNAOC)
- Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO)
- Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA)
- Organización Mundial del Movimiento Scout (OMMS)

EL IMPACTO DE NUESTRO TRABAJO

MÁS DE
7,000
PROFESIONALES DEL DIÁLOGO
FORMADOS

MÁS DE
500
BECADOS FORMADOS
EN **92** PAÍSES

5
PLATAFORMAS DE DIÁLOGO
ESTABLECIDAS
EN TODO EL MUNDO

6
REDES
INTERRELIGIOSAS
ESTABLECIDAS

13
ACUERDOS DE COOPERACIÓN
CON ORGANIZACIONES
INTERNACIONAIS



¡ÚNETE A NOSOTROS EN EL DIÁLOGO!

¡Ayúdanos a concienciar sobre la importancia del diálogo! Únete a una de nuestras redes, mantente al tanto de nuestro trabajo en todo el mundo e interactúa con nosotros.

Para más información, síguenos en:



Más información en nuestra página web: www.kaiciid.org